

写真で見る10年 年表

平成18年 2006

- 1月1日 5つの町の合併により伊達市誕生
- 1月11日 市議会議員81名による初議会
- 2月12日 仁志田昇司市長就任
- 3月16日 市民参加により市章制定
- 6月8日 新市建設設計画推進のため地域審議会開催
- 7月21日 伊達学習交流館開館
- 8月27日 伊達ももの里マラソン大会が全国ランニング大会100選に認定



仕事始めで合併を祝う (H18.1.4)

平成19年 2007

- 4月1日 健康増進事業全市で実施
・健康運動教室
・高齢者筋力トレーニング事業
・元気じや脳教室
- 7月1日 水道料金統一
- 9月5日 ほばら生き生きハウス開所



完成した伊達学習交流館 (H18.7.21)



エアロバイクに取り組む健康運動教室 (H19.4.1)

平成20年 2008

- 3月1日 阿武隈急行保原駅と大泉駅の駅前広場整備
- 4月1日 伊達市第1次総合計画スタート
- 10月15日 国道349号線梁川大橋開通



スロープや駐輪場が新たに整備された大泉駅 (H20.3.1)

平成21年 2009

- 4月1日 瞑山児童館オープン
- 9月1日 高齢者配食サービス開始
- 10月24日 市町村対抗福島県軟式野球大会
伊達市初優勝

乳幼児から児童まで自由に遊ぶことができ、放課後児童クラブも併設された瞑山児童館 (H21.4.1)



平成22年 2010

- 4月1日 市内初の認定こども園大田開園
- 4月7日 観光物産協会による観光案内所阿武隈急行保原駅にオープン
- 10月13日 県内初の地域おこし支援員配置



市の特産品が多数並ぶ
伊達市観光案内所 (H22.4.7)

平成23年 2011

3月11日

東日本大震災発生



全8カ所の給水所には連日長い列が

●市内の最大震度 6弱

●ライフライン復旧状況

断水	最大10日間
停電	最大 3日間
電話不通	最大 5日間

●家屋被害（半壊以上） 284棟

●公共施設被害

保原小学校と梁川小学校が使用不可となり、他校の空き教室や体育館で分散授業を行う



建物の50%以上が損壊したと判断される全壊家屋は28件にも及んだ



バス送迎により旧泉原小に登校する保原小の児童



17カ所の道路・橋梁が通行止めに



市内をはじめ全国各地から救援物資が届く

3月23日 掛田小への統合により泉原小閉校

子どもが受けける放射線量の低減対策として真っ先に取りかかった校庭の表土除去



3月24日 市職員による放射線量測定開始

4月29日 校庭の表土除去開始

6月18日 放射線への不安解消のため、市内保育所・幼稚園・小中学校にエアコンを設置



富成小でのボランティアによる除染活動

6月30日 霊山町上小国・下小国・石田地区、月館町相葭地区の113世帯が国から特定避難勧奨地点に設定される

7月9日 学校プール除染開始

7月16日 全国各地から集まったボランティアによる学校除染実施

7月28日 ガラスバッジ（積算線量計）による外部被ばく検査開始

9月17日 だてな復魂祭開催

10月1日 保原中央病院を経営する公益財団法人仁泉会に梁川病院を譲渡

10月2日 合併5周年記念式典
市の花木鳥発表

10月7日 自家消費用農産物のモニタリング
検査開始



合併からの歩みを振り返り、さらなる市の発展を誓った
(H23.10.2)

10月11日	除染支援センター（除染推進センター）開設	除染作業の助言や相談、放射線量の調査や資機材の貸出を行う除染支援センター（H23.10.11）	
10月24日	ホールボディカウンターによる内部被ばく検査開始		
11月3日	健幸都市宣言大会		
11月25日	保原町富成地区・靈山町下小国・石田地区の15世帯が国から特定避難勧奨地点に追加設定される	プレハブ建築による梁川小学校仮設校舎（H24.2.27）	
平成24年 2012			
2月27日	梁川小学校仮設校舎で授業開始		
3月1日	保原小学校新校舎開校		
4月1日	内部被ばく検査全市民に拡大		
5月18日	生活圏除染開始		
7月1日	外部被ばく検査全市民に拡大	震災により建設工事が一時中断された保原小学校新校舎（H24.3.1）	
7月15日	市内初の屋内遊び場「伊達市ちびっこ広場」泉原にオープン		
10月1日	米の全量全袋検査開始		
10月2日	米国の劇団と市内小中学生が英語劇を作り上げる「ヤングアメリカンズ」開催		
10月27日	伊達市総合防災訓練初実施	歌やダンス、パントマイムなどの英語劇を披露したヤングアメリカンズ（H24.10.2）	東京藝大と市内中学校吹奏楽部による合同演奏会（H25.2.3）
11月27日	相馬福島道路「靈山道路」起工式		
12月14日	特定避難勧奨地点設定解除		
平成25年 2013			
2月3日	吹奏楽きらめき事業合同演奏会開催		
3月10日	復興の灯プロジェクト開催	相馬と福島を結ぶ高速道路靈山道路の工事が本格化に（H24.11.27）	
4月1日	認定こども園上保原開園		
5月29日	運動に取り組む市民の参加率を他自治体と競う「チャレンジデー」初参戦		
6月27日	健幸都市基本条例制定		
9月15日	保原総合公園リニューアル記念「元気はつらつプロジェクト」開催	震災からの復興を願う復興の灯プロジェクト（H25.3.10）	

- 12月2日 放射能相談センター開所
3年ぶりの出荷を祝う
あんぽ柿の出荷再開式



平成26年 2014

- 2月15日 記録的大雪による被害
4月1日 公民館から交流館へ
8月23日 霊山太鼓まつり・だてな復魂祭
同会場で同時開催
9月1日 集会所で体操を行う「元気づくり会」スタート

市の特産品であるあんぽ柿
ブランド復活へ大きな一歩
(H25.12.2)



平成27年 2015

- 2月13日 ふくしまデスティネーションキャンペーンにあわせて、市の観光をPRする
「伊達市おもてなし隊」誕生
3月2日 梁川小学校新校舎開校
やながわ放課後児童クラブ館開館
3月25日 屋内遊び場「スマイルパークほばら」
オープン
4月11日 伊達氏ゆかりの公園
政宗にぎわい広場オープン
4月18日 チンチン電車復元完成お披露目式
6月6日 屋内遊び場「パレオパークやながわ」
オープン
7月10日 国道349号線御代田バイパス開通式
8月1日 公立初の梁川認定こども園開園
9月10日 平成27年9月関東・東北豪雨による被害

身近な集会所で楽しく体操を行う元気づくり会
(H26.9.1)



地域コミュニティーの拠点
としても活躍する梁川小学校
(H27.3.2)



平成28年 2016

- 1月1日 伊達市合併10周年

待望の御代田バイパスが完成
(H27.7.10)



県内最大級の遊具を備えた
スマイルパークほばら (H27.3.25)



児童達が乳幼児と「群れ遊ぶ」
梁川認定こども園 (H27.8.1)



連日の雨により石田川が氾濫し
崩落した国道115号 (H27.9.10)